

## Im Hause des Milchgiganten

Lernende der Berufsschule Scala blickten in die gewaltigen Vorgänge der Emmi Suhr

Der 11.01.2017 war kein gewöhnlicher Schultag für die Lernenden der Berufsrichtungen Bäckerei-Konditorei, Hauswirtschaft, Küche und Restauration. An diesem Tag stand eine Fachexkursion zur Firma Emmi in Suhr auf dem Programm. Die Grösse der Maschinen und die Produktionsmenge beeindruckten alle Lernenden.



Mitten in der Produktionsstätte

### Die Wichtigkeit der Hygiene

Nach der spannenden Präsentation über die Vielfalt der Emmi AG folgte eine Führung durch die Produktionsstätten. Hierfür mussten strenge Hygienevorschriften eingehalten werden: Alle Besucher legten ihren Schmuck ab und trugen Schutzkleidung. Besonders interessant war der Gang durch die Hygieneschleuse, bei der nebst den Händen auch die Schuhsohlen gereinigt wurden. Der Besichtigung stand nun nichts mehr im Wege.



An der Hygieneschleuse führt kein Weg vorbei

### Der Weg der Milch ins Tetrapack

Um die gigantischen Mengen Milch zu verarbeiten, welche täglich geliefert werden, braucht es nicht nur grosse Tankanlagen, sondern auch progressive Technologien. Die Schnelligkeit der Maschinen, welche die Milch abfüllen oder die Butter verpacken, imponierten allen. Im Kontakt mit Milchprodukten oder Hygienevorschriften am Ausbildungsplatz werden sich zukünftig sicherlich alle Lernenden an diese eindrückliche Fachexkursion erinnern.